

A1-7

Dans la rue, Aku reconnaît Mathias accompagné d'un enfant. Mathias lui apprend que le garçon s'appelle Adao et que c'est un jeune aborigène. Ils se sont connus grâce à un groupe qui aide les enfants aborigènes à faire leurs devoirs en ligne. Adao a beaucoup de respect pour Mathias le « superprof » qui sait tout et qui est aussi incollable en informatique. C'est la première fois que professeur et élève se rencontrent en face à face et pour Adao c'est aussi la première fois qu'il vient à Taipei. Il a apporté un cadeau à Mathias : une pierre qui a la forme d'une feuille. Mathias et Adao correspondent tous les jours par MSN et Mathias a beaucoup de plaisir à travailler avec les enfants aborigènes. Il trouve qu'ils sont vraiment très doués en musique et dit que grâce à eux ils comprennent mieux les besoins des élèves. Aku sort son appareil photo et prend une photo souvenir qu'il enverra au jeune Adao.

